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fllre. Sbcivlzca Wàs no Cooner arrived at a neighbouring wood, 
than he ordered two of his prifoners to be impaled alive, and af
figned to the third, the dreadful office of turnin the ffake wnich 
p .. ffecl througn their bodies before a flow fire; his corn panions ad
vifed him to })Ut the third to death, but inftead of this ~hen the 
t~,ro viétims were half roafleâ, he ordered their heads to be eut off, 
which he ddivered to the [urviving prifoner with this commif
fion i "Carry thefe to the Bafhaw of Trawnick, and tell him from 
me, that if he does not releafe my wife and children without delay, 
1 will ferve every Turk who faHs into my hands_in the fame mann~r; 
~nd, that God only knows what exceffive pleafure it would gtve 
me te roaft the Ba!haw himfelf." 

The melancholy ambaffador no fooner arrived at ·rra.wnick a 
made known the unhappy fate of his countrymen, than ail the in
habitants vowed revenge, and rivalled cach other in their eagernefs 
to arm and go in purfuit af Sociviz.ca, feveral {hong parties of 
foot and horfe took differ€nt routes to traverfe mountains, woods, 
and vallies in fearch of this defperate enemy. U pon this occafi.on 
they were fo exafperated, that they refolved to quit every other 
employment, and to think of nothing elfe out the extermination of 
Socivizca and his band; and they wcre very near fucceeding, for 
not expeél:ing fo much celcrity on the part of the Turks, they were 
furprifed in a wooèl, and obliged t~ maintain a flying fkirmifh, in , 
whit h five of his comrades were wounded and one killed, whofe 
brother eut off .. his head, that the Turks might not have it to ex
notë upon a gibbet: The Turks purfued them almoft to Mitt:bWÎèk 
in the Primorie, and in this place, belonging to the Venetians, 

- tliey took refuge. Efcaped from this imminent danger, Socivizca 
once more feparated himîelf from his companions, and to avoid the 
c~nfequences of fuch a general purfuit, he retired for feveral months 
and concealed himfe.Jf in the moft difmal caverns in the fides of 
mountains, or in . woods that were feldom penetrated by any hu-

- man foot-ftep: here he endured hunger, fatigue, and all the hor
rors of folitude, venturing forth but feldom for food, from the ap
prehenfion of being traced to his retreats. 

- tio be continued.) 

:City and Di)Îrié1 o_f ~Ar a General Court of ~arter Sejfions 
M 0 N T R E A L. j . of the Peace held by his Majejly' s Com-

mijfioners of t!Je Peace at Montreal on 
Tuifday the 9th And Conti11uedto Tuejday the 16tb Apri/1782. 

I
T is this Da.y Ordered by the faid Court that the feveral and Refpeél:ive Regula.tiona 
. of the Polltc.e made at the General Court of. Quartfr Seillons 3oth April 1781 and 

Atterwards publtlhed Do ihnd Renewed and revtved as of this Seillons ; And th at they ' 
be again pub~ifue~ by <?ut Cry, And in the Qiebec Gazette And are to take place, And 
that the Several Fm es tmpofed thereby for Negleé\: be levied on Non Complyance, 

REGULAT'IONS asfollow.!. 
Ât aGe1Jeral Court if f0!art~r SejJions if the Peace held hy his Majejly's Commif

- :Jiolltrs of the Peace at !11ontreal hegan 1111 the 1 oth and Continued by ./ldjourn· 
menis to the 3oth April 1781. 

BAX:tRS. 

en prirent trois; ce prélude épouventa te1Iement ies a~tres, qurits 
s'enfuirent a\'CC la plus grande,précipitation èt laifferent Socivizca 
en poffeffion d tréfor. Socivizca ne fut pas plutôt arrivé d;ms un 
bois voifin qu'il fit empaler deux de fes prifonniers en vie, et qu'il 
ordonna au troifteme de tourner le pieu qu'on leur avoit paffé à 
travers le corps, devant un feu lent; fes compagnons lui confeil.
letent de faire mourir le troifi.eme, mais au lieu de cela, lorfque 
les deux v1aimes furent à demi rôties, il leur fit couper la tête, 
qu'il dorina au prifonnier qui reftoit, en lui difant, " Portes ces deux 
têtes au Bacha de Trawnick et dis lui de ma part, que s'il ne rend 
pas immediatement la liberté à ma femme et à mon fils, j'en ferai 
autant à tous les Turcs qui tomberont entre mes mains; et qu'il 
p'y a que bieu qui fait le plaifi.r exceffif que j'aurois a brûler le 
Bacha lui même. " 

Le trifte ambaffadeur ne fut pas plutôt arrivé à Trawnick et ra .. 
conté la trifte fin de fes concitoiens, que tous les habitans crierent 
vengeance et s'engageaient à l'envie les uns des autres, à qui s':arme
roit plus vîte pour pourfuivre Socivizca. Plufieurs partis confidé
rables à pied t:t à cheval prirent differentes routes pour tr:averfer les 

-monnrgrres; les bois et les va1lées, à la recherche de leur-ennemi. 
Ils étoient fi défefperés, qu'ils refolurent de quitter tout autre em
ploi et de ne pen fer qu'à exterm ~ner Socivizca et fa troupe; et ils 
furent tout prêts de réuffir, parceque Socivizca qui ne s'attendait 
pas à tant d'aéHvité de la part des Turcs, fut furpris avec fon monde 
dans un bois, et obligé de foutenir une ' vive. efcarmouche dans la 
quelle, cinq de fes camarades furent bletfés et un tué, à qui fon frer.e 
coupa la tête, afin que les Turcs ne l'expofaifent pas fur un gibet: 
Les Turcs les pourfuivirent prefque jufqu'à Mitcowick dans le 
Primorie, et Socivizca et fa troupe fe réfugierent dans cet tndroit 
qui apartient aux Venitiens. Socivizca échapé de ce dano-er émi .. 
·nent, fe fépara encor une f-ois de fes compagnons, pour fe f~ufhaire 
aux conféquences fâcheufes d'une pourfuite fi générale, il fe retira 
pour plufieurs mois et fe cacha dans les cavernes les plus affreu{! s 
creu fées dans les montagnes, ou dans les bois rarement freq uentés ~ 
là il endura la faim, la fatigue et toute!l le~ horreurs ::J'une folitude, 
fe hazardant quelque fois, mais rarement, à chercher fa nourriture, 
crainte de donner les moindre traces de fes rétraites. 

( ./1 continuer ) 

Vtïle et Djflriél de} A Une Goult Générale de Séance de Jtuartùr, 
MONTREAL. te~ue par le~ Commijfaires. de Ja Paix,~ 

.ï Montreal, Mar dt le 9me et crmtzmue au Mar dt 
_ · 16me d'Avril, 1782 . 

ifL efl ~ujourd'hui ?r~onné par _la dite Cour q~e les diferens.réglemens de la Police éta• 
.1. bhs a la Cour Generale de Seance de ~art1er, le 30 Avnl, 1781, et publiés enfuite1 

reftero?t et f:r,on~ en force ~omll?e ~e~x de cette préfente féan~e; et qu'ils feront encor 
une folS pu?hes a h.aute ';otx et tnferes ~an; l.a Gazette de Qu~bec, et que les diferenteJ 
amendes qut y font tmpofees par caufe de neghgence, feront pre-levées, _ 

Les REGLEMENS commefoit: 
A u.,_nt Cour , Générait! de ~émztt di ~art~er ~enue p~r les c;mmijfaires de la paix. 

a Motztreal, commencee le 1 o et contmue par O)Ournement jufqu' au 30 Avril, 

1781. : 
BovJ.ANGEa:• IL eftordonné auj?urd'hui par la dite Cour, que lesdifcreas Bou

langers d~ns la vtlle. et fau,xbourgs de Montréal, renouvelleront 
leur caut1on. et leur .hcence z commencer depuis le prémier jour de 

• May proch~tn, et atnfi chaque année, conformément à I'Ordon
~ante de la Proytnte à ~e fujet, fous peine d'être pourfuivis fuivant la 
ngu~ur de la lot en paretl cas. • 

ll eft d~~lus ordonn~ par la dtte Cour, comme régleœent de Police, 
q~e les. dltere?~ chartiers, dans la ville et faux bourgs de Montreal; 
atnfi 4\ue les dtferens .~olporteurs ou autres perfonnes qui tiennent d<!S 
tables, bancs ou boetes pour vendre de la clincaillerie dd mar
chandifes feches, du cuir travaill~, des fouliers, des harn;is, du tab.tc 
ou tels au.tr;s effets fur la place du marché, les jours de marché, comme 
a~ffi_les dtferens p~ffagers ou les perfonnes chargées des p-.ffages dans le 
dt fi né\: de Montreal; renouvelleront leurs licences pour cette année 
ch__ez le Greffier de la P~ix fans le moindre i:lélai, et qu'ils feront 1~ 
me"!e chofe to~s les ans? a comme.ncer depuis le prémier de May chaque 
ar:nee, fous petne de vmgt ihelhngs d'amende que l'on recouvrera en 
fa1fa~t fommef les c?ntreyenans devant les Commiffaires fiégeans de 
fema1ne; .en pa,r les dtts marchands de pacotille et autres vendeurs de 
m~rchandtf~s feches fur, la place du marché, comme il eft dit ci-delfus, 
patant ~edrolt de marche au Clerc du Marché, corr;m"e il a été ci-devant 
ordonne. 

Et il eft de plus ordonné que les diférens chartiers comme ci-dcffu' 
auront de nouvelles étiquettes et de nouveaux nom bres en fer blanc avec 
l'année marquée deffus, qu'ils prenaront du Greffier de la Paix · les 
Commiffaires aiant ordonné ceci, ' à la requête de nombre de ha;lien 
qui fe font affc:mblés à cet effet. • 

• Il eft deplus ordonné par la dite Cour, que-les diferens habitans de la 
v~ll~ d.e Mo.n~~éal, propriétaires de maifons ou d'emplacernen~ dans la 
dtt_e V11le, obetront aux ordres de la féance tenue le .19 Avril dernier, 
q.ut fo~t, de pave.r le long de leurs emplacemens et de leurs mai fons dana 
les rues, fo':s pelne ~e vingt ~ellings d'amende quj y cft mentionnée • 

. Il. dl au!h ordonne p~r la d1te Cour, que toutes perfonnes qui auronf 
fatt J':tter de l ... eu,rs matf?n.s du fumier ou des vuidanges, par-cleifus les 
murat!l:s du c.~te de la nvt~re, )es feront ôter, :-.uilitôt que cet orÙr$ 
a!lra ete publt.e, et porter a un endroit inàiqué à cet effc::t qui fi Je 
n':age et le bo:d. de la riviere, fous peine de vingt-!helling; d • .. m:nde 
qut fera pourfutvte deva!lt la Cour aes Commiffaires \:le fe maine 

Perdrix, t!am.·quel I~ cft ordonné aujourd'hui par la dite Cour, comme • 1egle~ent de 
tems on ne doztpas ~o!tce, .que perfonne dans.le.diftriél: de Montréal ne tuera ou ne tirera 
/11 tller. ~ l av;mr, ne fera .tuer nt tuer, a':tune .Pe,rdrix depuis le 15 de Mars 

J~fqu. ~u 15 de ~ulllet chaque an !Je~;, nt d en prendre al!.fitrt, .oi de 
d~trutre leurs œ~ts; comme auffi de. n en vendre ni acheter pendant Je 
dtt tei?~ fous pet ne de quarante fuelhngs-dont moitié au dénonciateur 
et mottte au Roy. 

1! eft P.areilleme_nt ordonné que les difti;rens ordres et rétdemens de 
Pohce fruvans, fa1ts _en Ma_y 1777, feront en force et feront Fub~iés de 

ou eau en la mantere. fut vau te, et que toutes perfonnes s'y cdnfor~ 
' r: r m9ront. r • ' ) .. .) • " • ~ ft 

L .on porte~a le I ~ , Q,!!e tous teuf q ~i a porteront à nndfe e vilJe, les jour$ e 
Jozn, lapazlle, ci\1 !ll'larche, du foin, de la plulle ou du bois les condu' ·1 0 t · • ,..,. l b · ·r. ~ l { • , ,, . ' r n lmmc .. tafe!llent 

e, ou Jur a pace ~r la place d ar:ne: p~es.de 1 eghfe Paroifiiale, fous peine a~ deux flid, 
d armes. ltRgs et demi. que 1 on p,a1cra au Clerc du marché ' • -. • 
Les bouchers tim- , II'! ~e les bo~chJer~'- nétoieront trois pieùs d~nnt, et trois ieds ; 
d1·ont propve leur 1 c!ntour de leurs eta x Ha 1;~. pt.içe d~ Jnarché fous · J · 
tla•effrlt'mtJrrkf. JhelUn~s. • 

1 
pelne e Clni 





t) i s TIl i c 'r of"} . •·-. -. M··· "' · : • 
QUEBEC. ~cocc, 6th. a y, t 7oi! 

AT a Meeting cf His . M~je!\y4 a ~~Hitmift!s,n~n of the Peacc for. the (a id di!lria,•• tt ï• 
ordered th at the Shilling Loaf of white BJeac! do weigh th tee Pound$ twelve ountes, and 

the: ~llillini Loaf of Brown bread four pounda ten ounces; ahd that the Bak:.en n1ark 
their Bre.1d with the initial letters of their N âmes. 

~he unier-meJrtiolled articles q,t.Jtrefou1JJ to he.fo/J asfollorws. . 
Fine Flour 32j6 to 35f.-Coarft: Flour-:.!{ to ~6J6.-Whut from 9/'- to Jofl . • . . 

'l'ho prict:s of Yc:afe; Oats, lndian-corn, &c;. cannot be a(certatned tbere be1n1 
hune at Market. B.Jtbe C<i:IH1 D; LYND, C. P. 

DISTRICT de} . nuébc~ 1~ 6 ·Mai 1782. 
~UEBEC. · ~ ; ' , 

A Une alfemlilée des Cdm.inifi'a,ires de ~a ~a.ix pour I.e dit dHhia; ~l e~ o~donne ~ue 
le pain blanc d•un thelhng peferatrou hvrcs douze one-cs, et le pam b:s d un ihclhng 

pclerol quatre livres dil om:es, ct que le$ l;Quhm&eh ,matqucJont leurs pa1m del lctttes 
initi,lles de Jeun noms. . . 

Le! prix des articles ti-ddl"oiu men~ionbés ~rlt été .teri.dus CC>mme ru_lt, favOlr: 
La fine Fleur à 31.f6 et Hf-la groOe Fleur a zsfet -:.6J6.-L~ Ble4l a 9/'1 et tofi 

:Le prix des Pois, Avoine, Bled d'Inde, &c. ne peut 'trc co ftate, n•cn venant pu au 
m~nché. . Par la Cour, ' D. L YND, C. P • 

'I 0 B : E 'S ·(), L l D~ 

A Commodious Houfe ana Lot ·of ground, moft 
delightft}lly fituate on t~ ph:afmg baok of the Riwer l' Afiomption, oppofite the 

y1Jlage of th,at namt:; th~ property of ~r. THO.MAS ~OBISON._ 
The premifes confifts of a very good. Houfe J~tely Inn t, .•~ci lud out an the En~hih 

ta fie as near as pofiible; on the mfi ftoor thcre 11 a goocl Dmang.room, a Breakfafiang
toorr:. a large Ki tchen, and three Bù-rooms; witb enry req ïite fUture. 
0~ tht: fecond floor tberc is four rBet!chamb r., a Store· o , aad a p 1ace to dry 

elothes ·-there is d Barn, an Ice-lioufe and Milk:oho-Dfe a top, a large Root-houfe, 
and eve'ry otlier office th at is ufeful ;-there is a good Gardcn,and about 6vearpens ofland. 

The place is well c:alculatcii for a ptivate Oontecl family,-a Mercbant's ftore, or 
"'ill make an exceeding 'ood TaverR. • • • • 

For Terms and other particulars ~nqQtte of he propnetor, dt~ell1AC on the premtCes. 
N. B. If the above·mentioned ,place is ot difpofcd of by .the fi!ft: of June, it wiil be 

off etel! in ex change, for a pl ne of equal worth, m (or near) till ~1t~ of Q.!!.ebec:. 

Q.UEBEC: Ptinud bJ WM. BaowN, 


